



Denuncian a Norma Piña por la cena que organizó con magistrados electorales y el líder del PRI

La denuncia, presentada el 20 de mayo, detalla que Piña presionó a magistrados para asistir a la cena del pasado 12 de diciembre

Por Anayeli Tapia Sandoval



Norma Piña, ministra presidenta de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**, enfrenta una denuncia por supuestamente violar la Ley Orgánica del Poder Judicial al organizar una cena en diciembre de 2023 con magistrados electorales y el dirigente nacional del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, **Alejandro "Alito" Moreno**.

La denuncia, dada a conocer por *Milenio*, fue presentada anónimamente el 20 de mayo ante la Unidad General de Investigación de Responsabilidades Administrativas, señala a Piña de utilizar su posición para influir políticamente e interferir en la independencia del proceso electoral.

El evento en cuestión tuvo lugar el **12 de diciembre de 2023**, un día después de que Reyes Rodríguez Mondragón renunciara a la presidencia del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)**.

Según la denuncia divulgada por el medio antes citado, Piña presionó a los magistrados para que asistieran a la cena con la intención de "forzar la empatía del árbitro electoral hacia una de las candidaturas", lo que puede ser interpretado como una maniobra para influir en el proceso electoral.

[Denuncian a Norma Piña por la cena que organizó con magistrados electorales y el líder del PRI - Infobae](#)